

# Cap sur 2026 !

Chères et chers membres



Le mois de décembre se prête volontiers au bilan de l'année écoulée. J'ai une pensée émue pour nos membres disparus, pour notre collègue décédé en intervention en septembre, pour les trop nombreuses policières et les trop nombreux policiers blessés en service, en particulier lors de la violente manifestation d'octobre à Berne, ainsi que pour notre corporation, qui a subi ces derniers mois des attaques et des critiques sans précédent. Cette fin d'année est aussi et surtout l'occasion d'exprimer ma gratitude : merci aux nombreux comités et sections qui m'ont accueilli lors de leurs assemblées générales, merci aux membres des organes de notre fédération pour la qualité et la constructivité de nos débats, merci à tous nos partenaires pour les échanges fructueux, merci au personnel de la FSFP pour son soutien indispensable et le travail accompli en 2025, et merci à vous, chères et chers membres, pour votre engagement sans faille et votre disponibilité, qui contribuent à l'estime que nous porte la population que nous servons 24 heures sur 24, 7 jours sur 7.

De nombreux défis nous attendent en 2026 : le combat syndical qui s'annonce contre les mesures d'austérité, l'important travail à mener pour que la police demeure une profession attractive, ainsi que l'engagement intense sur le terrain afin de garantir la sécurité en marge du sommet du G7 en juin prochain. Au niveau fédératif, je me réjouis particulièrement de vous retrouver lors de la prochaine Assemblée des délégués de la FSFP, qui se tiendra en mai 2026 dans les Alpes grisonnes, à Davos.

Profitons maintenant de cette période festive pour nous ressourcer, prendre soin de nous et partager des moments précieux avec nos proches.

Joyeux Noël, et tous mes vœux de santé, de bonheur et de réussite pour 2026 !

Emmanuel Fivaz  
Président FSFP